



INDIGNADO El diputado socialista José Barrionuevo.



ABATIDO Joaquín Leguina, miembro de la ejecutiva socialista.



TRANQUILO Juan José Laborda, portavoz socialista en el Senado.

“La Justicia tiene dos varas de medir”

Barrionuevo compara los casos de Piquer y Pedro J.

Madrid / D16.—El diputado del PSOE, José Barrionuevo, aprovechó el suicidio del senador José Piquer para denunciar las dos varas de medir que tiene la Justicia en contra de los socialistas. Barrionuevo mostró su pesar y dijo querer poner de relieve las dos varas de medir cuando se trata de socialistas o no socialistas.

“En estos días estamos presenciando algo curioso: al senador Piquer con la sola declaración de una prostituta, en unas circunstancias en las que no quiero entrar, con esa sola declaración se le formó una causa criminal, y toda la escandalera político-mediática que ha terminado con su vida”.

“Ahora hay también un caso que se refiere a un señor notoriamente anti socialista, y también en este caso una prostituta, o digamos una señora que tenía relaciones sexuales con él pagadas, la Justicia encar-

cela a la prostituta. En este caso me parece que hay dos varas de medir y quiero expresar mi queja por este asunto”.

“En un caso ha llevado a la muerte a un señor que, en el periódico de este mismo que dice hoy que estos temas hay que tratarlos de forma privada, se escandalizó con la conducta privada del señor Piquer, y ahora reclama otro trato”, concluyó Barrionuevo.

La diputada socialista Rosa Conde se mostró partidaria de respetar más la vida privada de las personas. “Yo

creo que a veces es muy dura la denuncia política por determinadas actuaciones privadas, más que públicas. Y creo que hay gente que no tiene la fortaleza suficiente como para aguantarlo”, indicó.

“En un caso se monta una escandalera y en el otro se mete a la prostituta en la cárcel”

“Deberían pensar pero no lo harán”

Leguina reflexiona sobre la privacidad de unos y otros

Madrid / D16.—Joaquín Leguina, miembro de la Ejecutiva socialista, dijo no conocer Piquer pero cuando se enteró de lo sucedido se sintió muy mal porque se han debido juntar varias tragedias personales. “Entre ellas, sin duda el ataque que sufrió por parte

de los medios de comunicación y la respuesta quizá precipitada del PSOE”.

“Con eso de la limpieza étnica que nos ha entrado, creo que se han cometido errores, porque por encima de cualquier cosa está la vida humana”, dijo Le-

guina. “Es un suicidio y una decisión personal, pero muy forzada por acontecimientos externos. Algunos medios de comunicación, que con tanto énfasis defienden la privacidad cuando les toca a ellos, y tan poco

respeto tienen a la privacidad ajena, tendrían que pensar, pero a quien me refiero desde luego no espero ninguna reflexión de él”, concluyó.

Jesús Caldera mostró su condolencia en lo personal y añadió que el PSOE hizo lo correcto expulsándolo ante los indicios que había de irregularidades, pero nunca juzgó su vida personal. “Tenemos que pedir atención a los medios de comunicación y a la opinión pública sobre estos trágicos hechos”, aseguró.

Por su parte, el ex secretario de Estado para la Seguridad Rafael Vera manifestó que a Carlos Piquer “se le ha linchado y era un hombre que llevaba dos años torturado” por algunas informaciones que publicaron los medios de comunicación.

Vera: “Se le ha linchado y era un hombre que llevaba dos años torturado”

“Respetamos su vida privada”

Para Laborda, los socialistas tienen la conciencia tranquila

Madrid / D16.—El portavoz del Grupo Socialista en el Senado, Juan José Laborda, afirmó que los miembros del partido se mostraron en todo momento “extraordinariamente respetuosos” con la vida privada de Carlos Piquer.

“Al menos quienes tuvimos la responsabilidad de relacionarnos con él y pedirle que dejara los escaños y yo por eso he dormido hoy muy tranquilo, creo que fuimos extraordinariamente respetuosos con la dimensión privada de algunas cosas que le estaban

martirizando”, dijo Laborda a Radio Nacional. El ex presidente de la Cámara Alta aseguró que la noticia del suicidio de Piquer le había sorprendido, ya que “aunque podíamos barruntar que estaba pa-

sando una amarga temporada, nunca llegas a creer que alguien tome la decisión de quitarse la vida con sus propias manos”.

El ex secretario del PSOE en Zaragoza Pascual Marco aseguró que Carlos Piquer no pudo aguantar que algunos compañeros y amigos le abandonaran y la dieran la espalda tras conocerse su presunta participación en un escándalo de drogas y prostitución.

Marco acudió ayer al Instituto Anatómico Forense, donde se le practicó la autopsia al cadáver del diputado y senador zaragozano. Marco recordó que desde que se conoció el escándalo “nunca nadie le había oído ninguna mala declaración contra su partido” y añadió que “murió como socialista”. Pascual Marco añadió que el pasado sábado estuvo comiendo en su casa “y lo ví más animado que nunca”, y agregó que ayer mismo habló con él por teléfono “y no pude prever lo que más tarde ocurrió”.

OBJETO DE REFLEXIÓN